

Neue Fotos für den Kaisergarten



Ihr kennt alle die 16 Schwarz/Weiß-Fotos, die im Wintergarten des Kaisergarten hängen. Aufgehängt wurden sie vor 10 Jahren und nun ist es an der Zeit, neue Fotos vorzustellen.

Jedes Mitglied des Fotosalon hat jetzt die Gelegenheit, eigene passende Fotos einzureichen. Daniela, seine Freundin und ich werden dann die Auswahl treffen, Daniela spendiert uns die Abzüge = keine Kosten für Euch!

Die Fotos müssen zwingend einige Vorgaben erfüllen:

Alle Rechte müssen vollständig bei Euch liegen, was Ihr schriftlich bestätigen müsst.

Soweit nach geltendem Recht notwendig, besitzt Ihr das schriftliche Einverständnis von abgebildeten Personen zur Verwendung der Fotos im Kaisergarten.

Erlaubt sind nur Schwarz/Weiß-Fotos im Querformat, Seitenverhältnis 3:2.

Die Fotos lassen sich mit 300dpi (!) auf bis zu 40 x 60 cm / 4772 x 7134 Pixel) ausbelichten.

Geliefert werden müssen Schwarz/Weiß-JPG.

Die Motive sollen sich wieder stimmungsvoll in das Umfeld "Kaisergarten" einfügen, folgende Bereiche sind erwünscht:

Genuss- und Essens-/Trinkkultur (aber keine reinen Foodfotos)

Kulturelles Leben in Karlsruhe

Musik und Kultur auf der Bühne

Ob Streetaufnahmen (im Zusammenhang mit Gastronomiemotiven), inszenierte Fotografie, Bühnenfotografie, Studio oder on Location bleibt dabei Euch überlassen.

Keine Chance haben folgende Bereiche:

Landschaft, Architektur, Macro, Sport, Portrait, abstrakte künstlerische Fotografie usw.

Die Fotos schickt Ihr bitte per WeTransfer (<https://wetransfer.com>) mit 3.000 Pixel längste Kante an mich (wasserthal@bwvw.de). ACHTUNG: Bitte NICHT direkt an diese Mailadresse als Anhang mailen, nur per WeTransfer!!!

Einsendeschluss zur Auswahl ist Dienstag, der 13.1.2026, die Fotos müssen noch nicht perfekt ausgearbeitet sein.

Wir freuen uns auf Eure Vorauswahl!